



El Verde reta a Monreal y a Salgado: Puente se anota en Zacatecas y Castrejón para Guerrero

Luego de que lograron aplazar las reformas contra el nepotismo hasta 2030, la cúpula Verde mete presión a la coalición parlamentaria. "No necesitamos a Félix Salgado", desafiaron desde San Lázaro.



El verde Carlos Puente y el morenista Sergio Gutiérrez Luna.

Este martes, tras una sesión donde todas las bancadas se acusaron de tener nexos familiares para conseguir cargos públicos y escalar en política, en San Lázaro se aprobó la reforma constitucional que prohíbe el nepotismo a partir de 2030, y no desde 2027 como propuso originalmente la presidenta Claudia Sheinbaum.

En el acto, acaso ebrios de poder luego de aplazar la propuesta presidencial morenista, el Partido Verde lanzó un abierto reto a sus socios de coalición electoral asegurando que para Zacatecas la 4T podría postular a su diputado federal Carlos Puente, si Morena cumple su promesa de poner un candado antinepotismo y no postula a Saúl Monreal en el estado.

El 2027 promete ser un hito en el futuro de la política del país, pues ese año 16 estados elegirán nuevos gobernadores. Como se han desarrollado los hechos, el Verde a través del senador Manuel Velasco ya manifestó su interés por al menos tres gobiernos estatales, ahora en manos de Morena: además de Guerrero y Zacatecas, San Luis Potosí donde gobiernan con Ricardo Gallardo, y quieren seguir haciéndolo.

[El Verde reta a Monreal y a Salgado: Puente se anota en Zacatecas y Castrejón para Guerrero](#)